

PROFECIAS DESTRUIDAS POR LA GUERRA GERMANO-SOVIETICA

La alianza de la U. R. S. S. en Contra de Alemania, ofrece nueva esperanza al pueblo inglés y al mundo

La Amenaza de la Explotación del Petróleo en COSTA RICA

Abra los ojos el Sr. Presidente de la República y no se deje sorprender por los hábiles cazadores de contrataciones

Queremos que estas líneas sean un alerta enérgico a la opinión pública. Tenemos casi convicción de que un verdadero peligro amenaza a nuestra patria.

Hace unos cuantos meses, unos señores Iglesias tejieron una hábil y sustanciosa intriga que dió por resultado que la West Indian Oil Co. sustituyera al Estado en el negocio de la gasolina. En otras palabras, que el monopolio que antes era del Estado pasara a manos de una Compañía petrolera que comienza a sacar las uñas en forma insperada. Un milagro de los señores Iglesias.

Ahora la maniobra es de otra envergadura. Tenemos entendido que están actuando en Costa Rica expertos buscadores de petróleo. Es muy posible que esos expertos estén conectados con la West Indian y por consiguiente, también con los señores Iglesias. Además, se les ha visto entrar y salir a la oficina de un abogado de campanillas muy allegado

al Gobierno y según rumores, posible integrante de la papeteleta oficial.

¿De qué se trata? Sin lugar a dudas de un simulacro mediante el cual se iniciará en Costa Rica la explotación del petróleo. Decimos que se trata de un simulacro, porque nos parece imposible que nuestros estadistas ignoren que en Costa Rica está perfectamente constatada la existencia de Petróleo. La Standard Oil sabe bien dónde está el petróleo y por cierto que nosotros también sabemos algo de eso. Si el petróleo no se ha explotado en nuestro país es porque el Departamento de Estado no lo había permitido. Que investigue el Gobierno los antecedentes de la Sinclair y constatará hechos realmente interesantes.

De manera que estamos ya abocados a la explotación del petróleo en Costa Rica. Lo grave va a estar en la forma cómo se va a llevar a cabo esa explotación. ¿Cuál va a ser la táctica a seguir por los sanchocheros del negocio? Tratarán de conseguir una concesión leonina con el pretexto de que hay que explotar ante todo nuestro suelo? Nada tendría de extraño que hasta pretendieran que se modificara la Constitución para eliminar la disposición que nacionaliza el subsuelo.

Concretamente, nada sabemos. Pero ciertos manejos de que tenemos noticias nos hacen temer que algo grave se está preparando.

Con toda la energía de nuestro patriotismo hacemos un llamamiento al Presidente de la República, a fin de que abra los ojos y no se deje sorprender por los hábiles cazadores de contrataciones.

El Dean de Canterbury, alto prelado de la iglesia de Inglaterra envía un mensaje a las fuerzas rusas

El Consejo Nacional de la Unión Campesina presentó al Congreso la reforma a la Ley de Baldíos y la excitativa para que se conozca el proyecto de reforma a la Ley de Accidentes elaborado por el camarada Manuel Mora V.

El mundo está orgulloso de vosotros, dijo como viejo, en nuestro orden civilizado.

Información de Inter Continent News, Especial para TRABAJO.

MOSCU, Agosto 1.—El mensaje del Dean de Canterbury, dirigido al escritor soviético Faduyev, dice como sigue: "Al Ejército Rojo, a la Marina Roja, a la Fuerza Aérea Roja, a Stalin y a todos los pueblos heróicos de la gran Unión Soviética, enviamos nuestras felicitaciones y salutations.

"Con una admiración cada vez más profunda, observamos la magnífica lucha, con que os enfrentáis al ataque brutal y protervo. Frente al choque de los golpes trilerónicos e inesperados os man tenéis firmes, embotando la punta de lanza de un ejército que, hasta aquí, se estimaba invencible.

"Vosotros mostráis, para que el mundo entero lo vea, lo que los hombres y mujeres libres, ad e cuadamente armados, hábilmente dirigidos e inspirados por los idea les más nobles, pueden hacer en defensa de su país, sus fábricas, y sus campos.

"El nazi-fascismo ha firmado su sentencia de muerte cuando, empujado atrás en sus asaltos va mos a nuestro país insultar, se arro jó sobre vosotros y vuestras amplias tierras.

"Con dolor veo que vosotros, los que menos se han merecido el gol pe, son los que sienten toda su fuerza. Fué, en verdad, una ironía horrenda la que permitió al pueblo cuyo único deseo era la construcción pacífica, cuya única ambición descanaba en la creación de una nueva y más noble so ciedad, donde cesa la explotación, donde han sido abolidas las clases, y prevalece la igualdad entre hombre y hombre, raza y raza, y donde la ciencia y los inventos sirven a las múltiples necesidades del hombre; es en verdad una ironía que un país empeñado en esta elevadísima ocupación sea arrojado de su labor pacífica por el enemigo más implacable de todo lo que es noble, tanto nuevo

como viejo, en nuestro orden civilizado.

"Sin embargo, vosotros representáis la fortaleza más sólida de la libertad. Contra vosotros inevitablemente debía ser lanzado el asalto supremo. ¡No lo ha declarado así Hitler!"

"Los pueblos proletarios del mundo vieron en vosotros a su más yor amigo; en los fascistas nazis, a su enemigo mayor. Ahora no dudamos del resultado de vuestra lucha. Ya sea antes o después, el fascismo germano caerá en vuestros brazos y en las vuestras. El espíritu maligno que domina a los pueblos germanos perderá su poder y el obrero alemán, después que haya pasado esta tiranía, quedará libre nuevamente de las cadenas de los monstruosos rrisales fascistas, y vivirá para sus ideales, sus ideales, sus ideales, sus ideales para su liberación.

"Camaradas de la Unión Soviética, durante doce meses los pueblos de este país han sufrido so

(Pasa a la Pág. DOS)

Hacia la solución del problema eléctrico en Heredia

Desde hace una década el problema más importante de la provincia de Heredia y principalmente del cantón central, es el problema de su deficiente servicio eléctrico de la ciudad cabecera. Han ido pasando una municipalidad tras otra, y pese a todos los esfuerzos, el problema se mantiene sin solución. Durante el presente, los limitados servicios proporcionados mediante los tres dinamos de la planta de la Joya, se ven siempre considerablemente reducidos, como consecuencia de la sequía. Y en la época del invierno, los tres dinamos, que tienen una capacidad máxima de cuatrocientos kilovatios, son considerablemente recargados. En los mejores tiempos el voltaje ofrecido por la planta eléctrica de Heredia no es mayor de 80 voltios, en lugar de

(Pasa a la Pág. Cuatro)

San José, julio 6 de 1941.

Congreso Constitucional de la República. San José.

Salón de Sesiones.

El Consejo Nacional de la Unión Campesina de Lucha por Tierras y Créditos ha estado luchando durante varios meses en la organización y dirección del movimiento campesino costarricense en su ya clásica lucha por la tierra. A través de ese trabajo sus miembros hemos sentido la enorme necesidad de que la actual Ley de Baldíos sea reformada, a fin de que cumpla los fines para los cuales fué creada. A nuestra manera de ver, el interés de los legisladores a la hora de promulgar la Ley de Baldíos, fué facilitar al campesinado sin tierras en particular y a los ciudadanos en general, la posibilidad de afincarse en las vastas zonas de baldíos nacionales. Pero si ésta fué su intención, es preciso reconocer hoy que la ley en cuestión no ha servido para dichos fines. Generalmente los campesinos hacen los denuncios llenando apenas los primeros trámites reglamentarios. Es decir, se limitan a publicar los edictos de que habla la ley. Pero luego, de conformidad con el artículo 29 de la misma, tienen que depositar a la orden del juez el dinero necesario para cubrir los honorarios del ingeniero que mide las tierras denunciadas. Naturalmente, la mayor parte de nuestros campesinos no tienen una peseta para pagar ta

Ofrecamos hoy los textos de dos importantes documentos, los cuales fueron presentados por el Consejo Nacional de la Unión Campesina el miércoles de la presente semana a la Cámara de diputados para su respectiva tramitación. El diputado Dr. Vargas V., en gesta democrática que lo prestigia, acogió ambas iniciativas del movimiento campesino.

En uno de los documentos citados, se excita al Congreso para que entre a conocer del proyecto de ley presentado a su consideración desde hace varios años por nuestro compañero el diputado Manuel Mora V., para que se extiendan los alcances de la Ley de Acol dentas de Trabajo, de manera que proteja también a los trabajadores del campo. Este proyecto estaba archivado y los petentes solicitan el dictamen respectivo para que se abra el debate.

El otro documento contiene un proyecto de ley, elaborado por el Consejo Nacional de la Unión Campesina, y en el que se plantea la reforma de la Ley de Baldíos, de tal suerte que los honorarios de los ingenieros que miden las tierras y hacen los planos a los ciudadanos que denuncian, corran por cuenta del Estado. Como se comprenderá, tal medida tiene por objeto facilitar al campesinado la posibilidad de denunciar tierras y por ende, de afincarse. Es de esperar que las organizaciones obreras den su apoyo al movimiento campesino, expresando al Congreso su solidaridad con las gestiones de este último.

los honorarios y entones el denuncia en trámite queda trunco.

Nosotros consideramos que si la ley lo que busca es dar facilidades a los campesinos asalariados para que se conviertan en pequeños propietarios agrícolas, es absurdo que establezca trabas insuperables como la ya mencionada. Lejos de eso, la ley debía de contemplar la creación de facilidades de crédito a los campesinos pobres, recién afincados en baldíos, para que trabajen sus denuncios. Por el momento nosotros queremos que el Congreso, interpretando un sentir y una necesidad nacional del campesinado, suprima el obstáculo que establece el artículo 29 de la tantas veces citada Ley de Baldíos, en cuanto que obliga al

denunciante a pagar los honorarios del ingeniero que mide las tierras. Si tales honorarios corrieran por cuenta del Estado, fácilmente miles de miles de campesinos laboriosos efectuarían sus denuncios y en

Si Picado llega a tener posibilidades de conseguir el apoyo abierto del capitalismo, hará TODO lo que haya que hacer para conseguir su propio

Los políticos han hecho estallar prematuramente la campaña política. En momentos en que el país se aproxima a uno de los momentos más confusos y difíciles de su Historia, los maquiavelos carmirones, en vez de marchar rumbo les piden votos.

La candidatura presidencial de don Teodoro Picado ha comenzado a moverse impulsada por vientos oficiales. Maestros y jefes políticos poco a poco van entendiendo las consignas teoderistas del Ministerio de Gobernación. Un buen número de diputados también han sido comprensivos y ya están acompañando a don Teodoro en su chulpa.

Naturalmente, los apapventos de don Teodoro y de sus amigos han alborotado el gallinero. Las aves de los otros corrales están alarmadas. De aquí que hayan re sueltos movimientos para quitarle sueto manobrar para quitarle viento a la candidatura picadista. Y la maniobra con que han dado es ésta: se buscaron a unos cuantos ricos y los pusieron a firmar un compromiso anticandidato. Ahora bien, como don Jorge Hines es el Director del Banco de Costa Rica y ese Banco es el financiador clásico de nuestras campañas políticas, han hablado de una posible candidatura de don Jorge

(Pasa a la Pág. A)



UN PERIODICO AL SERVICIO DE LA DEMOCRACIA

Edición N.º 452

SAN JOSE, C. R. SABADO 9 DE AGOSTO DE 1941

Edición N.º 452

La Alianza con la Unión Soviética contra la Alemania hitlerista ofrece UNA NUEVA ESPERANZA al pueblo

LONDRES, Agosto 1. — (ICN) En un manifiesto al pueblo, emitido el 26 de julio por el Comité Nacional del Congreso Popular, la unidad de las aspiraciones comunes entre los pueblos británico y soviético para la destrucción de Hitler, se aclaman como presagio de una victoria que traerá una paz popular a todos los países, incluyendo a Alemania e Italia.

«Vamos a dar un resumen del manifiesto. «La Alianza con la Unión Soviética en contra de la Alemania hitlerista», declara el manifiesto, «ha traído una nueva esperanza e inspiración al pueblo británico».

El veloz 1-18 ha desconcertado a los nazis

El periódico «New York P. M.», publica un artículo de «El General» sobre los efectivos aéreos soviéticos y alemanes, donde dice lo siguiente: «Los nazis no andan tan bien en el aire como ellos han estado pensando. Hemos revisado ahora su cálculo del número de aeroplanos rusos disponibles cuando estalló la guerra,— o por lo menos, el cálculo que dieron a los militares extranjeros».

«Primamente, ellos concedieron a la fuerza aérea del Teniente-General Shuskevich, solamente 4,700 aeroplanos. Ahora dicen que los rusos tenían 8,500 bombarderos y cazas al comenzar la contienda. Entre estos 8,500 aviones se encuentra un tipo de caza, por lo menos, que está funcionando a la fuerza aérea, pero a no pocos disgustos. Se trata del I-18.

«El I-18 es un caza de un solo asiento y un solo motor, cuya existencia sobre día más que sospechada fuera de Rusia antes de la guerra. El Kremlin guarda bien sus secretos, y los tipos de cazas más modernos modernos era conocida fuera el antiguo I-16, famosamente empleada en la Guerra Española, y el ZKB-19, cuya ejecución es comparable a la de nuestro pa- sasado».

«El I-18 lleva tres ametralladoras de calibre 50 y tres rifles-ametralladoras (como de calibre 30) y su velocidad por sí mismo es de mucho más de 350 millas por hora, más que el de desearrollar como 1,100 ó 1,200 caballos de fuerza, más de lo que se ha admitido que un motor soviético puede desarrollar. Los informes ingleses hablan bastante incoherente y misteriosamente del I-18, dicen que es tan efectivo como el Hurricane o el Spitfire. De todas maneras, es un aeroplano de muy alta velocidad, y en su ejecución, y ha estado dando a la fuerza aérea nazi un gran dolor de cabeza.

«Si el nuevo cálculo nazi sobre el I-18 es correcto, el I-18 es el tipo de avión más moderno en su ejecución, y ha estado dando a la fuerza aérea nazi un gran dolor de cabeza.

«Si el nuevo cálculo nazi sobre el I-18 es correcto, el I-18 es el tipo de avión más moderno en su ejecución, y ha estado dando a la fuerza aérea nazi un gran dolor de cabeza.

«Si el nuevo cálculo nazi sobre el I-18 es correcto, el I-18 es el tipo de avión más moderno en su ejecución, y ha estado dando a la fuerza aérea nazi un gran dolor de cabeza.

«Si el nuevo cálculo nazi sobre el I-18 es correcto, el I-18 es el tipo de avión más moderno en su ejecución, y ha estado dando a la fuerza aérea nazi un gran dolor de cabeza.

«Si el nuevo cálculo nazi sobre el I-18 es correcto, el I-18 es el tipo de avión más moderno en su ejecución, y ha estado dando a la fuerza aérea nazi un gran dolor de cabeza.

«Si el nuevo cálculo nazi sobre el I-18 es correcto, el I-18 es el tipo de avión más moderno en su ejecución, y ha estado dando a la fuerza aérea nazi un gran dolor de cabeza.

«Si el nuevo cálculo nazi sobre el I-18 es correcto, el I-18 es el tipo de avión más moderno en su ejecución, y ha estado dando a la fuerza aérea nazi un gran dolor de cabeza.

de Inglaterra y al mundo dice el manifiesto lanzado por el Comité Nacional del Congreso Popular Inglés

de Inglaterra y al mundo. Hoy los pueblos británicos y soviéticos se han unido contra su enemigo común, el fascismo.

«La verdadera lucha antifascista ha comenzado y la victoria está en nuestras manos, una victoria que traerá una paz popular a todos los países, incluyendo a Alemania e Italia.

«Estos son días de esperanza, pero también son días de aguda crisis, no sólo para el pueblo soviético que ahora está resistiendo toda la furia del ataque nazi, sino también para el pueblo de Inglaterra.

Toda persona que se oponga a esta acción o que vacile en llevarla a cabo, será considerada como un enemigo público y retrada de su puesto.

«Todo hombre y mujer en Inglaterra tiene un papel que desempeñar en la actualidad cuando los puntos están bien claros ante nos otros: victoria sobre el fascismo, o la esclavitud y la degradación nacional.

«Pero solamente pueden desempeñar este papel los hombres y mujeres libres. Libres para hablar, escribir y actuar para la causa común en el espíritu de la verdadera democracia.

Nos escribe el jefe de la Colonia de Toro Amarillo

Agosto 2 de 1941. Señor Director de TRABAJO

Muy señor mío: En el N.º de TRABAJO del 26 de julio se me lanzan algunos malos consejos que voy a aclarar por directamente. Voy el ruego se interese para que vengana a esta Colonia de Toro Amarillo algo o algunos dirigentes del Partido Comunista, por ejemplo, el Sr. Mora y el Sr. Carballo, para que se den cuenta de los hechos sobre el terreno.

Quedo en espera de Uds. su atto, servidor,

José Francisco Quiros.

¿EN DONDE SERA AHORCADO HITLER?

Resultado de la 2ª semana:
Hitler debe ser ahorcado en Moscú... 118 votos
Hitler debe ser ahorcado en Londres... 59 votos
Hitler debe ser ahorcado en Madrid y otros lugares... 20 votos

Entre las respuestas destacamos estas dos: «Pensamos que Hitler no debe ser ahorcado, pues sería poca tarea un mesale tener que vigilar tanto crimen. Hitler debe ser sujeto a un palo en medio, de una plaza al sol y al agua para que sea la Naturaleza la que se encargue de acabar con él y para que pueda ver las miradas llenas de horror de la multitud.

«Hitler debe ser ahorcado en Moscú para mayor seguridad, pero en Londres deberían ser ahorcados también los Munchistas apaciguadores y los responsables del Tratado de Versalles que son los verdaderos culpables de todos los crímenes que ha cometido ese monstruo.

LA LEY ENTRA POR CASA. Los militantes de la Sección de San José en la última asamblea del martes pasado acuerdan establecer en el Partido. La Lista Negra para incluir en ella a todos los militantes que teniendo carnet 1941, no asistían a la célula, ni cotizaban puntualmente. Los secretarios de la célula informarán de la cotización y ASISTENCIA DE LOS MILITANTES

de las batallas más grandes que jamás el mundo haya visto. Miles de nuestros aliados soviéticos están muriendo en esa tremenda lucha, defendiendo nuestra libertad y porvenir al igual que el de ellos.

«El punto vital hoy ante nosotros es la plena movilización de todos nuestros recursos militares e industriales para un gran esfuerzo unido con el pueblo soviético contra el fascismo germano. Hitler tiene el «segundo frente» que puede ser creado por las fuerzas armadas de Inglaterra.

«El Congreso Popular exige que el gobierno cumpla al pie de la letra y espíritu la alianza anglo-soviética.

EL FRENTE ORIENTAL

Por ESPARTACO

(escritor militar mexicano.)

El hecho de que la guerra soviético-germana sea una Guerra de Movimientos y no una guerra de posiciones, como lo fuera la de 1914-18, tiende a confundir grandemente a quienes siguen pensando en frentes que se extienden por estensas de kilómetros, con soldados ocultos en las trincheras. El carácter rápido de esta guerra, en la que el motor de combustión interna es el factor principal, es incomprendido por la mayoría de las gentes.

De ahí cuando las columnas de tanques realizan penetraciones profundas dentro de territorio enemigo, se considera que se ha tenido un gran éxito y que se ha destruido toda resistencia. Tal cosa puede ser verdadera en el Oeste, en donde las fuerzas mecanizadas de Von Richthausen no tenían ante sí contingentes igualmente mecanizados; pero no lo es el Este; aquí existen tanto los tanques como reservas adicionales casi ilimitadas, instruidas en las tácticas más modernas para la destrucción de los tanques.

El Reglamento del Servicio en Campaña del Ejército Rojo señala que se debe contar el infante entre los tanques y la infancia, para proceder a la destrucción sistemática de aquellos cuando carezcan del apoyo de ésta. De ahí que se permita un avance rápido de las unidades mecanizadas, cerrando después la brecha mediante las reservas e impidiendo que la infantería enemiga

marche junto con sus tanques y los apoye. La guerra en España demostró que, la táctica anti-tanque soviética, enseñada a los guerrilleros republicanos, no era completamente efectiva. Posteriormente, sobre las experiencias obtenidas, se perfeccionaron dichos métodos. Los anti-tanquistas soviéticos emplean multitud de métodos, que varían desde las granadas de mano hasta las botellas conteniendo fósforo y clorato de potasa, conocidas por «bombas pegajosas» y que pueden ser fabricadas por cual quiera con elementos que se encuentran en todas partes.

La construcción precipitada de gran número de aeroplanos en los territorios ocupados por los nazis, indica que la tan anunciada destrucción de la fuerza aérea soviética no es sino un buen deseo de la propaganda de Goebbels. La corta capacidad de república de los aviones de caza hace forzoso el contar con aeródromo cerca de las líneas, desde los cuales podrá escoltar a los bombarderos en sus misiones. Si la aviación roja hubiera sido aniquilada, los bombarderos alemanes no necesitarían protección de los cazas y los aeródromos alemanes en la Polonia ocupada serían suficientes para las demás misiones de los aviones de caza. Esto viene a confirmar que la propaganda alemana no está funcionando tan perfectamente como en ocasiones anteriores, cuando no tenía otra cosa que hacer sino informar sobre victorias rápidas y fulminantes.

Profecías destruidas por la Guerra Soviético-Germana

Por ANDRÉ SIMON

En pocas ocasiones, si es que en alguna, ha podido una guerra refutar tantas teorías y afirmaciones, tantos informes «confidenciales» y opiniones de «fuentes autorizadas», como ésta que Hitler inició el 22 de junio contra la Unión Soviética. Napoleón dijo que aquello que las guerras refutaban era tan importante como lo que iban. Pero existe una evidencia de olvidar lo más pronto posible todo lo que se ha dicho antes de que empezaran los disparos en el Frente Oriental. Por esta razón voy a hablar en este artículo de las profecías y afirmaciones refutadas. Los datos que han causado estas teorías son demasiado grandes. Se ha creado un mundo, demasiado avanzado para glorias nada más superficialmente.

Despedazada yace la expresión vergonzante y odiosa de «comunazis», que la prensa reaccionaria y los apaciguadores de todos los países usaron en demasía. Muchas personas reclaman ser autores de esta expresión. Pero su verdadero autor está en Berlín, en el Ministerio de Propaganda. Fue el doctor Joseph Goebbels quien, por conducto de los agentes nazis en países extranjeros, intentó, no sin éxito, espaventar la creencia de que los comunistas y los nazis, colaboraban estrechamente. No era posible que un sindicato presentara una demanda, no era posible que los trabajadores de Francia, Inglaterra y los Estados Unidos hicieran una petición, que los comunistas habían sido hechas debido a las actividades comunistas, y que los comunistas habían obrado así a instancias de los dirigentes nazis. Las personas que insistentemente repetían la afirmación de Hitler de que sólo las grandes mentiras tienen posibilidad de ser creídas, como demostrada frecuencia creían esta mentira, la más grande, y la espantosa.

Recordo una conversación que sostuve con un miembro del Gabinete francés en París, aproximadamente dos semanas después de que la guerra había estallado. El me dijo que el Gabinete francés tenía en su poder las instrucciones secretas que Goebbels envió a sus agentes en el extranjero. Estas instrucciones decían que la tarea principal de los nazis consistía en hacer creer al mundo que existía una colaboración y una alianza férrea entre comunistas y nazis, de tal manera de provocar confusiones en los filias del antifascismo. El Ministerio de los posesos creó del mundo que la política de Daladier y Bonnet en contra de la Unión Soviética significaba el desastre para Francia, contra de estas instrucciones se publicaban en nuestro periódico para contrarrestar el esfuerzo de los apaciguadores de colocar a comunistas y nazis en una misma canasta. Jamás fueron conocidas por el público francés por el momento en que se publicaron. En vez de eso, documentos, destinados a probar lo que el doctor Goebbels quería que el mundo creyera entonces: la existencia del «comunazismo». Los esfuerzos de los que, como el diputado nacionalista Henri de Kerillis o como Emilio Beru, lucharon en contra de la teoría de la colaboración nazis, para pagar esta concepción con la ocupación nazi, el hambre y la miseria con esta falsificación. Pero los pueblos que fueron presas de los de. Ahora la guerra de Hitler contra la Unión Soviética ha terminado seos de sus dirigentes en aceptar estas concepciones, no olvidarán cómo su miseria y su hipo posición.

La guerra de Hitler contra la Unión Soviética ha puesto fin también al cuento de hadas de la pequeña, inocente, democrática Finlandia, defendiéndose contra el inmerecido ataque de la gigantesca Unión Soviética. Si, hace apenas diez y ocho meses que escuchamos que el Barón Mannerheim y el Presidente Ryi y el Ministro Tamm estaban luchando por la democracia contra la «tiranía Soviética». Ahora estos «demócratas» han surgido como aliados de Adolfo Hitler. El antiguo jefe del Banco más grande de Finlandia, Ryi, llamó a Hitler un genio; y el social-demócrata Tanner ha declarado que los intereses finlandeses están con el Reich alemán.

Esta no parece ser la opinión del pueblo finlandés. El «New York Times» que acaba de hacer una canción durante la guerra ruso-finlandesa, encabezaba una información de su corresponsal en Helsinki en esta forma: «Los finlandeses escapan la guerra con resignación». Y a juzgar por los informes de Estocolmo, un número sorprendente de finlandeses trata de desertar y pasarse a las líneas soviéticas.

«El pueblo de Costa Rica» que acaba de hacer una canción durante la guerra ruso-finlandesa, encabezaba una información de su corresponsal en Helsinki en esta forma: «Los finlandeses escapan la guerra con resignación». Y a juzgar por los informes de Estocolmo, un número sorprendente de finlandeses trata de desertar y pasarse a las líneas soviéticas.

«El pueblo de Costa Rica» que acaba de hacer una canción durante la guerra ruso-finlandesa, encabezaba una información de su corresponsal en Helsinki en esta forma: «Los finlandeses escapan la guerra con resignación». Y a juzgar por los informes de Estocolmo, un número sorprendente de finlandeses trata de desertar y pasarse a las líneas soviéticas.

«El pueblo de Costa Rica» que acaba de hacer una canción durante la guerra ruso-finlandesa, encabezaba una información de su corresponsal en Helsinki en esta forma: «Los finlandeses escapan la guerra con resignación». Y a juzgar por los informes de Estocolmo, un número sorprendente de finlandeses trata de desertar y pasarse a las líneas soviéticas.

«El pueblo de Costa Rica» que acaba de hacer una canción durante la guerra ruso-finlandesa, encabezaba una información de su corresponsal en Helsinki en esta forma: «Los finlandeses escapan la guerra con resignación». Y a juzgar por los informes de Estocolmo, un número sorprendente de finlandeses trata de desertar y pasarse a las líneas soviéticas.

«El pueblo de Costa Rica» que acaba de hacer una canción durante la guerra ruso-finlandesa, encabezaba una información de su corresponsal en Helsinki en esta forma: «Los finlandeses escapan la guerra con resignación». Y a juzgar por los informes de Estocolmo, un número sorprendente de finlandeses trata de desertar y pasarse a las líneas soviéticas.

«El pueblo de Costa Rica» que acaba de hacer una canción durante la guerra ruso-finlandesa, encabezaba una información de su corresponsal en Helsinki en esta forma: «Los finlandeses escapan la guerra con resignación». Y a juzgar por los informes de Estocolmo, un número sorprendente de finlandeses trata de desertar y pasarse a las líneas soviéticas.

